



Urlaub in einem Hotel in Schenna

Genussferien in Südtirol im Hotel Weinmesser

Das erste Wein- und Genusshotel von Südtirol, so verheißungsvoll präsentiert sich das Hotel "Der Weinmesser" unter den Schenna Hotels. Die Geschichte des Hauses, das rund drei Kilometer nordöstlich von Meran in der kleinen Gemeinde Schenna liegt, reicht bereits 50 Jahre zurück und beginnt im Jahr 1962 mit der Gründung als kleine Pension mit nur 10 Betten. Motiviert von der Begeisterung der Gäste und unterstützt von der eigenen Familie, wird der ursprüngliche Weinmesserhof immer wieder erweitert und umgebaut. Aktuell wird das Hotel Weinmesser vom Ehepaar Doris und Christian Kohlgruber geführt, die sich nicht nur als Diplom-Sommelière und Küchenchef einen Namen gemacht haben, sondern auch als charmante Gastgeber in Erscheinung treten.

Dass die Kohlgrubers mit Leib und Seele Hoteliers sind, das ist nicht nur durch die herzliche Gastfreundschaft zu spüren, mit der sie ihre Gäste umsorgen und verwöhnen. Vielmehr setzen sie ihre ganze Kreativität sowie ihre Liebe zum Hotelfach ein, um sich immer wieder neu zu erfinden. Die Umsetzung neuer Ideen und Vorstellungen führte dazu, dass sich das Hotel Weinmesser seinen Gästen inzwischen mit insgesamt 30 wunderschön gestalteten Zimmern, einer Wellnesswelt mit Sauna- und Badelandschaft, einer herausragenden Gastronomie sowie einer exklusiven Lounge und einem Rotwein- und Verkostungskeller präsentiert.

Darüber hinaus überrascht und überzeugt das 4-Sterne Hotel Weinmesser mit einer ganz neuen Ausrichtung als erstes Weinhotel Südtirols. Umgeben von der eindrucksvollen Gebirgslandschaft der Dolomiten Südtirols und umhüllt vom milden Klima des Meraner Landes, tauchen die Gäste im Hotel Weinmesser in eine Welt aus Entspannung und Genuss ein. Hier ist das Wohlfühlen vorprogrammiert. Dabei wird der Wein durchaus nicht nur als Genussmittel konsumiert, sondern vielmehr als gesundes Lebenselixier eingesetzt. "In vino veritas" wird im Hotel Weinmesser im wahrsten Sinne des Wortes zu "In vino sanitas". Denn neben den kulinarischen Genüssen oder dem Besichtigen von Weingütern und Kellereien innerhalb interessanter Ausflüge spielt der Wein vor allem bei Beauty- und Wellnessanwendungen eine besondere Rolle. Das Hotel Weinmesser ist das einzige unter den Schenna Hotels, das die sogenannte Vinotherapie anbietet. Hierbei handelt es sich nicht etwa um eine Trinkkur, sondern um eine bewährte, in Frankreich entwickelte Wellness-Behandlung, bei der Wirkstoffe aus Traubenschalen und Traubenkernen verwendet werden.

"Der Weinmesser" ist ein außergewöhnliches Juwel unter den Schenna Hotels. Beim Aufenthalt im Hotel Weinmesser in Schenna kommen Körper, Geist und Seele gleichermaßen zur Ruhe. Und dies während des gesamten Jahres.

Pressekontakt

brandnamic GmbH

Herr Matthias Prader
Julius-Durst-Straße 44
39042 Brixen

brandnamic.com/
weinmesser@ymail.com

Firmenkontakt

DER WEINMESSER

Herr Christian Kohlgruber
Schennastraße 41
39017 Schenna

weinmesser.com/
info@weinmesser.com

Das Hotel Weinmesser in Schenna präsentiert sich als 4-Sterne Wellness-Hotel. Hier gehen traditionsreiche Gastlichkeit, modernes Wohnambiente und innovative Wellnesskonzepte nahezu nahtlos ineinander über. Dadurch entsteht eine Wohlfühl-Atmosphäre, die es den Urlaubsgästen während des ganzen Jahres ermöglicht, unmittelbar zur Ruhe zu kommen und sich rundum wunderbar zu erholen. Unter den Schenna Hotels ist "Der Weinmesser" im Übrigen das einzige Hotel, das die in Frankreich bewährte Vinotherapie anbietet. Das ganzheitliche Konzept basiert auf den Erkenntnissen französischer Wissenschaftler, die die Wirkstoffe von Trauben untersuchten. Die innerhalb des Wellness-Konzepts im Hotel Weinmesser verwendeten Traubenkernprodukte wirken sich positiv auf das Immunsystem sowie den Fettstoffwechsel aus. Der Urlaub im Hotel Weinmesser ist eine Wohltat für Körper, Geist und Seele.

Anlage: Bild

